

L'Académie cubaine des sciences renouvelle l'appel à candidatures pour ses prix 2024



L'Académie cubaine des sciences renouvelle l'appel à candidatures pour ses prix 2024

La Havane, 20 août (RHC) L'Académie cubaine des sciences (ACC) a renouvelé à La Havane son appel à candidatures pour ses prix nationaux 2024 récompensant les résultats de la recherche scientifique, avec une date limite pour les propositions en personne ou en ligne le 30 octobre.

L'appel pour la nouvelle édition des prix, que l'ACC décerne depuis 38 ans, invite les représentants de la communauté scientifique nationale à promouvoir le processus de recherche-développement dans toutes les branches de la science et de la technologie, dans chacune des sections de l'institution.

Il souligne la nécessité d'encourager les études dans les domaines des sciences agricoles et halieutiques, des sciences techniques, naturelles et exactes, des sciences biomédicales et des sciences sociales et humaines, bien que les recherches dans les domaines interdisciplinaires et transdisciplinaires soient également prises en considération, conformément aux exigences de leurs objets respectifs, en vue de promouvoir le développement durable du pays.

Il ajoute que les propositions seront basées sur des résultats actuels et conformes au développement scientifique national et international, et qu'en cas d'attribution, elles recevront un diplôme, la résolution d'attribution et les attributs de reconnaissance.

Selon ses règles, les études qui démontrent une contribution nouvelle à la connaissance, avec une visibilité nationale et internationale, et qui expriment clairement et de manière fiable l'impact positif, obtenu ou réalisable, dans la sphère scientifique, sociale ou économique de la nation, seront stimulées.

Il précise que les prix seront remis par les auteurs représentant les principales entités exécutantes, dont la première doit être cubaine.

L'évaluation se fera par branches scientifiques et, dans le cas de travaux dans des domaines interdisciplinaires ou transdisciplinaires, des groupes d'experts seront constitués.

En mai dernier, l'Académie cubaine des sciences a annoncé qu'elle décernera 84 prix en 2023, soit l'un des nombres les plus élevés depuis sa création en 1986, dans le but de faire reconnaître les scientifiques et les groupes exceptionnels et de diffuser et stimuler les principes de leur éthique professionnelle.

Par sections spécialisées d'académiciens, celles des sciences sociales ont approuvé huit, celles des sciences techniques sept, les sciences naturelles et exactes 16, les sciences biomédicales 27, et les sciences sociales et humanistes 26.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363274-lacademie-cubaine-des-sciences-renouvelle-lappel-a-candidatures-pour-ses-prix-2024>



Radio Habana Cuba